

教育と療育を繋ぐ、放課後等ディ・児童発達支援
～くらしの力を育てる療育～

湧気自然塾だより N051

勝田郡奈義町荒内西 1050-7 4月22日
電話 0868-20-1755 FAX0868-20-1766

すべての子ども達に豊かな育みを！！

子ども達の抱える様々な課題に挑戦しています

発達障害、不登校傾向、学力不振、コミュニケ

ーションカの育成等々・・・。ご相談ください。

ご入学、ご進級おめでとうございます

満開の桜から葉桜へ。新年度が始まりました。学校園では、始業式・入学式も終わり、一年間が動き出しています。一つ上の新たなステージで、1年間元気に学んでほしいと思います。

湧気自然塾では、新しく入塾される子どもさんを迎え、就学前児1名、小学生22名、中学生11名、高校生2名、総勢36名で、今年度をスタートしました。

今年度も、自然や地域社会との関りを大切にしながら、子どもたちの豊かな成長を支えられるよう取り組みを進めてまいりたいと考えています。保護者の皆様、地域の方々、どうぞ、ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

《聴く》ことから始めましょう

子どもたちは、新学期のいろいろな変化にストレスや疲れを感じる人が多い時です。学校でも配慮はされていますが、放課後や家庭でも過ごし方が大切になってくると思います。当塾では子どもさんの気持ちをしっかりと受けとめるように心がけています。

ご家庭でも子どもさんの様子から不安を感じることもあるかと思いますが、まずは、話をしっかりと聴き、信じて見守ってあげましょう。安心して過ごせる場所が家庭です。

<就労継続支援 B 型事業所より>

★★★ 水耕栽培を始めました ★★★

ビニルハウスに、念願だった水耕栽培設備が整いました。

作物を育てる長さ20mのベッドには、火山岩を粉砕した培土が敷き詰められています。これは、軽石（鹿児島産）のようなものですが、水はけがよく、根もよく育つそうです。手始めに、水耕栽培に向いている野菜として、小松菜を育てることにしました。写真は利用者の皆さんが、種が等間隔に張り付けてあるシーダーテープを培土に埋め込む作業に取り組んでいるところです。長いテープが切れたり、絡んだりしないように、慎重にテープを伸ばしながら埋め込み、その上からいねいに土をかけていきました。

水耕栽培で育てた野菜は味がよいそうです。多くの方に喜



んで食べていただけるよう心を込めて栽培しています。

〔地域の方にお世話になりました〕 春休みエンジョイタイム！



盛りだくさんの中身「音楽・リズム遊び」



デザインを考えて「絵手紙づくり」



ドンドン飛び出す「びっくり箱づくり」



楽しいお話「読み聞かせ」



おいしい自然の食べ物「よもぎ団子づくり」



筆づかいも上達「習字」



4 . 5月エンジョイタイムの予定

4月27日(土)	5月4日(土)	5月11日(土)
音楽・リズム遊び	みどりの日	工作(紙トンボ)
5月18日(土)	5月25日(土)	☆毎週、土曜日はお弁当の準備をお願いします。
午前：木で遊ぼう 午後：習字	ペーパークラフト	

☆ランチづくりとお弁当のお知らせ☆



チづくりは、7月～9月の土曜日、12月～2月の土曜日、
・冬休み・春休みの毎日です。その他の土曜日や、お昼をは
り用の場合は、お弁当をお願いします。

フづくりは、子ども達の調理体験の場です。てきぱきと食事
の用意をしてくれています。

